

延岡HOT NEWS

延岡道路の施工現場で 宮崎県産業開発青年隊の現場研修会を開催!!

平成21年9月3日、国道10号延岡道路（1工区）の祝子地区アーチカルバート、宇和田トンネルの施工現場において『宮崎県産業開発青年隊』の現場研修会を開催しました!!

事業概要説明の様子



工事説明を熱心に聞く隊員の皆さん



当日は、専攻課程隊員5名、職員等4名の計9名が研修会に参加し社会基盤（高速道路）整備の必要性の認識と道路建設技術の習得を目的として熱心に施工現場を見学していました。

アーチカルバート施工説明の様子



切羽において補助工法の施工状況を見学



宮崎県産業開発青年隊とは・・・

昭和26年に全国に先駆けて発足した宮崎県の産業開発青年隊は、『友愛、希望、協力』をモットーに『働きながら学ぶ』という教育理念の基、全寮制による規律ある集団生活と訓練により『心身の教育』を行い、併せて測量学や土木施工等の講義や実習等の実践的な学習により、土木建設に関する専門技術の勉強を行い『土木建設技術者』を養成するというユニークな教育機関として、時代の要請に即応した『人間教育』を行っています。